

CAREME

2^{ème} Dimanche

04-Mars-23

« Le Carême : 40 jours donnés à l'homme pour qu'il s'émerveille d'un amour sans nom » - Frère Roger de Taizé

« Ecoutez-le »

Evangile de Jésus-Christ selon saint Matthieu (Mt 17, 1-8) En ce temps-là, Jésus prend avec lui Pierre, Jacques et Jean son frère, et il les emmène à l'écart, sur une haute montagne. Il fut transfiguré devant eux ; son visage devint brillant comme le soleil, et ses vêtements, blancs comme la lumière. Voici que leur apparurent Moïse et Élie, qui s'entretenaient avec lui. Pierre alors prit la parole et dit à Jésus : « Seigneur, il est bon que nous soyons ici ! Si tu le veux, je vais dresser ici trois tentes, une pour toi, une pour Moïse, et une pour Élie. » Il parlait encore, lorsqu'une nuée lumineuse les couvrit de son ombre, et voici que, de la nuée, une voix disait : « Celui-ci est mon Fils bien-aimé, en qui je trouve ma joie : écoutez-le ! » Quand ils entendirent cela, les disciples tombèrent face contre terre et furent saisis d'une grande crainte. Jésus s'approcha, les toucha et leur dit : « Relevez-vous et soyez sans crainte ! » Levant les yeux, ils ne virent plus personne, sinon lui, Jésus, seul.

Le Temps de la PRIERE :

« Ta parole est la lumière de mes pas, La lampe de ma route. » (PS 119 : 105-112)

Notre playlist:



- Glorious Brûler le monde
- <u>Viens Esprit de Sainteté! Ensemble Vocal l'Alliance</u>
- Kristel ADAMS Joy

En route pour le Car'Aime

Le livret « En route pour le Car'Aime » est disponible sur nos campus d'Arras et de Lille. Vous pouvez également le télécharger ici

Cette semaine l'EAP vous propose un temps de prière à l'Oratoire (Campus LILLE)

Jeudi 09/03 à 12 heures

Témoignage :

Kristel Adams, chanteuse soul/jazz

« Je tente de transmettre cette joie que j'ai reçue. »

Sa musique invite au voyage et à la rencontre. Pas seulement parce que Kristel Adams chante en plusieurs langues un répertoire de titres à la spiritualité ardente et aux rythmiques métissées. Mais aussi parce que la chanteuse vit concrètement ce partage des richesses communes à l'humanité.

Avec *Joy,* sorti en octobre 2021 chez Bayard Musique, Kristel Adams présente son projet le plus personnel.



« J'ai grandi avec mon prochain et je me sens prête maintenant à chanter en solo pour partager tout ce qui m'anime et m'anime et révéler ma foi », confie-t-elle.

Dans ce nouvel album, elle chante dans dix langues différentes, de l'hébreu au breton, de l'arabe à l'espagnol ou le zoulou dans un esprit de dialogue et d'ouverture. « J'ai toujours été attirée par d'autres cultures, car le plus beau voyage, c'est celui que l'on fait l'un vers l'autre, ses traditions, ses joies, son identité. »

Vous retrouverez le témoignage de Kristel ADAMS dans « Prions en Eglise » Hors-Série (disponible au CRD de l'IFP).